

Bedmarenses que fueron protagonistas en la conformación de los Ayuntamientos de Granada y de Jaén el 15/VI/2019.



D. Ildfonso Cobo Navarrete. Secretario General del Ayuntamiento de Granada. D. Julio Millán Muñoz, Alcalde de Jaén.

***Por D. José Manuel Troyano Viedma.
Investigador y Cronista Oficial de las Villas de Bedmar y de Garciez (Jaén).***

Además de los miembros de la Corporación Municipal de Bedmar y Garciez, que tomaron posesión de sus cargos de Alcaldes y Concejales el pasado día 15, otros bedmarenses también fueron protagonistas en ese día en la conformación de los Ayuntamientos de Granada y de Jaén: -15/VI/2019. En Granada, el “*panciverde*” D. Ildfonso Cobo Navarrete, Secretario General del Ayuntamiento de la ciudad de la Alhambra, fue el encargado de dirigir la sesión extraordinaria de la elección del nuevo Alcalde, que recayó en D. Luis Salvador de C’s, con el apoyo del Partido Popular y Vox.



Mesa presidencial del Ayuntamiento de Granada. Detalle del Secretario General del Ayuntamiento, D. Ildfonso Cobo Navarrete.



D. Luis Salvador, nuevo Alcalde de Granada.

-15/VI/2019. Discurso del nuevo Alcalde de Jaén, el “*panciverde*”, D. Julio Millán Muñoz, quien con el apoyo de C’s fue elegido en el Pleno Extraordinario del día 15/VI/2019, tras ser investido y haber recogido el bastón de mando y el collar distintivo de la Alcaldía.



¡Vamos a ganar el futuro de esta Ciudad!



D. Julio Millán Muñoz (Jaén, 11/IV/19771), hijo de padres bedmarenses asentados en Jaén, es un político español afiliado al PSOE-A de Jaén, ciudad de la que es Alcalde desde el día 15/VI/2019 y ocupa la Secretaría General de la Agrupación Local del PSOE-A de la ciudad de Jaén. Profesionalmente es Abogado del Ilustre Colegio de Abogados de Jaén, tras haber estudiado Derecho en la Universidad de Jaén y Experto en Derecho en Extranjería por la Universidad de Granada.



Parlamento de Andalucía (Sevilla). D. Julio Millán Muñoz. Ayuntamiento de Jaén.

Como político, además de lo ya señalado, fue Coordinador en Jaén de la Agencia Andaluza del Voluntariado entre 2004 y 2006, Agencia de la que, entre 2001 y 2003, fue el responsable de la Coordinación de Políticas Migratorias. Fue también Coordinador Provincial del Instituto Andaluz de la Juventud (2006-2007). Gerente Provincial de la Empresa Pública de Suelo de Andalucía entre 2007 y 2008. Dirigió el Área de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente de la Diputación Provincial de Jaén entre 2011 y 2014, año éste en el que fue nombrado Delegado Provincial de la Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio en Jaén hasta 2015, año en que concurrió a las Elecciones Autonómicas. Entre 2015 y 2018 fue Diputado del Parlamento de Andalucía, donde como Diputado del Parlamento Andaluz formó parte de los siguientes órganos parlamentarios: -Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio (vigente hasta 9/X/2018). Portavoz en la Comisión (2/VII/2015-9/X/2018). -Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía (vigente hasta 9/X/2018). Vocal (20/IX/2017-9/X/2018). -Comisión de Fomento y Vivienda (vigente hasta 9/X/2018). Vocal (2/VII/2015-9/X/2018). Ponencia constituida para la tramitación del Proyecto de Ley 10-17/PL-000008, donde fue ponente entre el 13-20/VI/2018; 21-27/VI/2018 y 9/VII/2018-12/VII/2018. -Comisión de Asuntos Europeos (vigente hasta 9/X/2018). Vocal (26/I/2016-7/VI/2018). -Comisión de Cultura (vigente hasta 9/X/2018). Vocal (29/VII/2015-26/I/2016). -Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio. Ponente (20/XI/2015-25/XI/2015). -Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural (vigente hasta 9/X/2018). Secretario de la Comisión (2/VII/2015-27/VIII/2015) y Vocal (2/VII/2015-27/VIII/2015). En las Elecciones Municipales del 26/V/2019 la lista del PSOE, encabezada por él,

fue la más votada en la ciudad de Jaén, aunque no consiguió mayoría absoluta para poder gobernar en solitario, motivo por el cual tuvo que hacer un pacto de gobierno con C's¹ y de esta manera desbancar al alcalde del PP y ser proclamado Alcalde de Jaén durante la legislatura de 2019 a 2023.



Inicio de la Campaña del PSOE de Jaén (Fotografía de Hola Jaén). D. Julio Millán Muñoz, Candidato del PSOE-A a la alcaldía de Jaén en 2019 en un mitin (Fotografía de ABC).

¹ “Ciudadanos ha destacado la **coincidencia programática** de ambos partidos y su deseo compartido de cambiar Jaén como factores básicos para que haya fructificado la negociación entre el candidato socialista y la candidata de Ciudadanos: **María Cantos**, quien previsiblemente rija la concejalía de Urbanismo. Su partido tiene también previsto gestionar las áreas de asuntos sociales, educación y deportes”. [Cfr. LÓPEZ, Javier. “El socialista Julio Millán será alcalde de Jaén tras pactar con Ciudadanos. El candidato popular rechazó la propuesta para que su grupo compartiera gobierno con la formación liberal”, en *ABC de Sevilla*. Sevilla, 15/VI/2019].